

FOTO: MUNICIPALIDAD DE CONCEPCIÓN



SEEREMI DE LA MUJER TRABAJA EN IMPULSARLAS

Oficinas de La Mujer: diez comunas aún no tienen y tres comprometieron su creación

Cecilia Bastías Jerez
 cecilia.bastias@diarioconcepcion.cl

Las Oficinas Municipales de la Mujer son el punto en dónde convergen los programas en convenio con Sernam y las instancias creadas por el propio municipio que buscan atender diferentes asuntos de género.

Actualmente de las 33 comunas de la Región del Biobío, aún quedan 10 por conformar su propia Oficina.

Se trata de: Alto Biobío, Antuco, Laja, Mulchén, Quilaco, Quilleco, San Rosendo, Santa Bárbara, Florida y Hualqui. Algunas de estas coinciden con las ciudades a las que se destinó el Plan Sin Violencia de Género. El que utilizó cifras en la materia para decidir en qué comunas era más necesario el plan. Se trata de Negrete, Santa Bárbara, Yumbel, Tucapel, Los Ángeles, Hualqui, Qui-

En Antuco ya están en proceso para contar, posiblemente a partir de septiembre, con un departamento especialmente destinado a temas de género. Así también han manifestado su voluntad de avanzar los alcaldes de Florida y de Hualqui.

laco, Alto Biobío, San Juana y San Rosendo.

La seremi de la Mujer, Camila Contreras, indicó que "las Oficinas de la Mujer en los municipios se encargan de promover la igualdad de género, desarrollar programas de apoyo a mujeres en situación de vulnerabilidad o víctimas de violencia, y coordinar iniciativas que fomenten la participación femenina en la vida social, económica y po-

lítica de la comunidad".

Por ello, el objetivo de Gobierno es fortalecer y ampliar la red de Oficinas de la Mujer en la Región del Biobío. "Asegurando que todas las comunas cuenten con espacios dedicados a la promoción de derechos y la implementación de políticas públicas en favor de las mujeres", explicó.

De ahí la necesidad de fomentar que todas las comunas puedan con-

tar con una de estas oficinas, ya que dentro de las 10 que están a la falta, efectivamente, la mayoría está alejada de los grandes centros urbanos. "Factores como la ruralidad alejan a las mujeres de la oferta pública que tenemos en directo beneficio para ellas", manifestó Contreras.

En cuanto a la articulación de estas oficinas, la seremi de la Mujer expuso que se relacionan con organismos como SernamEG, instituciones de salud, educación y seguridad. "Y organizaciones sociales para implementar políticas integrales que atiendan diversas necesidades de las mujeres, desde la prevención de la violencia hasta el apoyo al emprendimiento", estableció la seremi.

La seremi de la Mujer ejemplificó la importancia de las Oficinas Municipales de la Mujer con la creación de programas de capaci-